



SUR/AGRICOLA

Viene a Sinaloa el nuevo titular de la Sagarpa

06 Mayo 2018 por Cecilia Barrón

Calificata Resultado * * * *



Escuinapa, Sin.- El recién nombrado Secretario de Agricultura, Ganaderia, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, Baltazar Hinojosa Ochoa. realizará una gira de trabajo por Sinaloa este mismo mes, anunció el delegado de la CNC en la zona sur. Porfirio Salas Castillo.

Dio a conocer que tras una reunión sostenida en la Ciudad de México, junto a la Secretaria de Agricultura y Ganadería del Gobierno del Estado y la delegación Sagarpa de Sinaloa el funcionario federal se comprometió a visitar a los maiceros del centro y norte de la entidad, pero también a acudir al sur, para evaluar la problemática que enfrentan los productores de mango con la sequia, quedando por definir la fecha en los próximos días.

"Nuestro amigo, Secretario de Agricultura a nivel nacional, Baltazar Hinojosa, nos dio la oportunidad de sentarnos en su escritorio y nos atendió muy bien. Le damos las gracias, por la promesa que nos hizo, que va a venir a Sinaloa a atender el tema de los maiceros, pero también va atender el tema de los mangueros", declaró.

Destacó la importancia de crear alianzas entre productores e instituciones gubernamentales para lograr alcanzar metas como la de declarar al sur sinaloense zona libre la mosca de la fruta.

"Sabemos que allá en México están los recursos, pero bueno, hay que ir a levantar la voz, ya lo hicimos, esperemos que ahora pues lo cumpla. Nos dijo muy claro, nos queda poco tiempo, pero en este poco tiempo trataré de ayudar a todos los mangueros del sur. de igual manera estamos en coordinación, muy de cerca trabajando", expresó.

Salas Castillo reveló que por ahora ya se ha cumplido algunos de los compromisos del propio titular de la SAGARPA, al comenzar a fluir los pagos del Procampo para los mangueros, lo que representa un aliciente para los primeros cortes de la variedad Ataúlfo que comenzarán en dos semanas.